

# BIG ISSUE

## Kalapas Cilacap Bersama Ka.UPT Se-Nusakambangan Beserta Jajaran Ikuti Zoom Meeting Persiapan HDKD ke-77 tahun

Narsono Son - [CILACAP.BIGISSUE.ID](https://www.cilacap.bigissue.id)

Jul 19, 2022 - 21:31



*Kalapas Cilacap Bersama Ka.UPT Se-Nusakambangan Beserta Jajaran Ikuti Zoom Meeting Persiapan HDKD di Gedung Wismasari Nusakambangan*

Hani Putranto, dengan didampingi oleh Kepala KPLP (Sugeng Sayogo) dan Kasi Administrasi Kamtib Lapas Kelas IIB Cilacap (Reza Ibnu Wibowo) bersama seluruh Ka.UPT se-Nusakambangan beserta jajaran mengikuti rapat secara virtual melalui zoom meeting di Gedung Wismasari Nusakambangan, Selasa (19/07/2022) pukul 15.30 WIB.

Rapat virtual melalui zoom meeting bersama Pimpinan Tinggi Pratama Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah diselenggarakan dalam rangka mempersiapkan Hari Dharma Karyadhika (HDKD) ke-77 tahun.

Hari Dharma Karyadhika atau yang biasa dikenal sebagai HDKD merupakan hari ulang tahun Kementerian Hukum dan HAM RI yang diperingati setiap tanggal 19 Agustus setiap tahunnya.

Pada HDKD tahun 2022 ini, Kemenkumham mengusung tema "Dengan Semangat Kebersamaan Kita Tingkatkan Kinerja Kemenkumham Semakin PASTI dan BerAKHLAK.

Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah meminta kepada seluruh UPT Pemasarakatan dan Keimigrasian se-Jawa Tengah untuk mempersiapkan acara peringatan HDKD ke-77 dengan baik.

Rangkaian kegiatan yang diadakan dalam menyambut HDKD tahun 2022 tersebut diharapkan dapat menjalin keakraban satu sama lain sekaligus menjaga kesehatan dan meningkatkan produktivitas kinerja.

Dalam hal tersebut Kalapas Kelas IIB Cilacap, Wisnu Hani Putranto, bersama pejabat struktural serta staff lainnya bersinergi secara penuh untuk menyukseskan Hari Dharma Karyadhika tahun 2022 ini.

Dalam kesempatannya Kalapas Cilacap, Wisnu Hani Putranto menyampaikan, Dalam rapat virtual dilakukan koordinasi terhadap rangkaian kegiatan yang akan dilaksanakan dalam rangka menyambut Hari Karya Dharmadhika ke-77.

"Rangkaian kegiatan HDKD akan dimeriahkan dengan beberapa acara seperti doa bersama, bakti sosial, pelayanan publik, tasyakuran, upacara HDKD, serta pertandingan olahraga dan seni", Ungkapnya.

(N.Son/\*\*\*)